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11-29/9 der Beitagen zu den Stenographischen ProtokoJl~_1! 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgcbungsperiv':~ 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Apfelbeck, Mag. Schreiner 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Personalmangel bei der steirischen Zollwache 

Der Personalstand der steirischen Zollwache ist derzeit zu gering, 

um eine reibungslose Abfertigung am neuen Autobahnzollamt Spiel

feld zu gewährleisten. Nach Eröffnung dieses neuen Zollamtes am 

1. Juli wird es voraussichtlich zu enormen Staus kommen, oder aber 

die Beamten können den Verkehr nur noch "durchwinken". 

Zusätzlich wurde die steirische Zollwache durch die Aufforderung 

verunsichert, da~ sich 10 Beamte freiwillig für den Einsatz am 

Grenzübergang Walserberg an der deutschen Grenze melden sollen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1} Warum wurden die Abfertigungsgruppen am Grenzübergang 

Spielfeld von sechs auf fünf Mann reduziert? 

2} Wie soll die reibungslose Abfertigung am neuen Autobahngrenz

übergang Spielfeld ermöglicht werden? 

3} Sind für diesen Bereich Personalaufstockungen geplant? 

4) Ist daran gedacht, steirische Zollwachebeamte für den Dienst 

am Grenzübergang Walserberg zuzuteilen? 
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